



Escucharán diputados a especialistas sobre maíz

CIUDAD DE MÉXICO.- La iniciativa en materia de maíz transgénico no se aprobará sin antes escuchar a especialistas, funcionarios, productores y campesinos, aseguró ayer **Ricardo Monreal**, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados.

Con el propósito de analizar el documento, dijo, se reunió la Comisión de Puntos Constitucionales con los titulares de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación, Rosaura Ruiz, y de Agricultura, Julio Berdegué.

De acuerdo con Monreal, se prevé que en los próximos días acudan a San Lázaro productores, dirigentes, campesinos y la titular de Energía, Luz Elena González, por lo que esta semana, adelantó, no se aprobará la reforma.

<https://lucesdelsiglo.com/2025/02/11/escucharan-diputados-a-especialistas-sobre-maiz-nacional/>